



Le Médiateur national du crédit à Clermont-Ferrand le 4 avril

À l'invitation de Monsieur Guilhem BLANCHIN, Directeur départemental de la Banque de France dans le Puy-de-Dôme, Frédéric VISNOVSKY s'est rendu à Clermont-Ferrand le 4 avril.

Il a animé une conférence à l'IAE de Clermont-Ferrand sur la situation des entreprises et l'importance de leur financement par les banques.

Lors de cette conférence, il a souligné que le tissu entrepreneurial avait résisté face aux crises, même si le ralentissement économique en 2023, et attendu en 2024, pèse sur l'activité des entreprises. Après un rappel des modes de financement des entreprises, il a présenté les conditions actuelles de financement avant de mettre l'accent sur les enjeux que représentent l'importance des crédits fournisseurs et les retards de paiement, la faible taille de nos entreprises et une économie de services, moins rentable comparée aux autres pays européens.

Frédéric VISNOVSKY a ensuite participé, avec Guilhem BLANCHIN, à l'invitation du Comité des banques FBF Auvergne Puy-de-Dôme, à une réunion des banques locales, organisée dans les locaux du Crédit Agricole Centre France.

Retrouvez son intervention : L'importance du financement des entreprises par les banques – la situation économique et financière des entreprises